



Matthias Witthaus wird Sportdirektor Hockey beim GTHGC

Hamburg, 08.09.2023 **Der Großflottbeker Tennis-, Hockey- und Golf-Club verpflichtet Matthias Witthaus als Sportdirektor Hockey ab dem 01. November 2023.**

Der ehemalige Rekordnationalspieler, der seit 2014 in Hamburg arbeitet und mit seiner Familie lebt, macht den nächsten Karriereschritt beim GTHGC. Nach dem sehr erfolgreichen Projekt beim Nachbarclub Polo, für den Witthaus fast 10 Jahre die Verantwortung als Trainer der 1. Herren innehatte, ist die neue Aufgabe als Sportdirektor Hockey im GTHGC eine spannende Herausforderung.

„Es gibt kaum einen Verein in Deutschland mit einem so starken Trainer-Team wie beim GTHGC“ betont Witthaus und freut sich insbesondere auf die Zusammenarbeit mit Russell Garcia, der bei Flottbek den GTHGC Pathway verantwortet und als Jugend- und Auswahltrainer tätig ist. *„Russell und ich werden sehr eng zusammenarbeiten und stark voneinander profitieren“* sagt Witthaus. *„Wir beide wissen aus eigener Erfahrung, was es bedeutet, junge Talente optimal zu fördern.“*

Neben der Führung des Trainer-Teams ist Witthaus die Aus- und Weiterbildung der Top-Talente im Verein wichtig: Mentoring Programme, Spezial- und Sondertrainings, aber auch Organisation der schulischen oder beruflichen Begleitung dieser jungen Talente werden die Hauptaufgaben des neuen Sportdirektors bei Flottbek sein. *„Das Entwickeln und Fördern der eigenen Talente war schon immer die Flottbeker Philosophie“* und diese will der diplomierte Sportwissenschaftler auch nicht ändern sondern weiterentwickeln.

„Wir freuen uns sehr, dass wir Witt überzeugen konnten, die nächsten, so spannenden Phasen beim GTHGC mit uns zu gehen und gemeinsam die Zukunft des Clubs zu gestalten“ sagt Ali Wolff der verantwortliche Hockeyvorstand. *„Mit den beiden Trainer Duos Zimnicki und Freise für die 1. Damen Bundesligamannschaft, Fernandez und Johanssen bei den 1. Herren und der so talentierten U18 und dem restlichen Trainer Team mit Antje Popkowitz als Koordinatorin haben wir wirklich ein exzellentes Team. Witt wird uns helfen die nächsten Schritte als Club zu gehen, davon sind wir restlos überzeugt“* betont Wolff.

Der zweifache Goldmedaillengewinner bei Olympischen Spielen beginnt seine Tätigkeit an der Otto-Ernst-Straße am 01. November 2023.

Mit Fragen wenden Sie sich gern an:

Großflottbeker Tennis-, Hockey- und Golf-Club e. V.
Otto-Ernst-Straße 32
22605 Hamburg
E-Mail: hockeyobmann@gthgc.de